Chère communauté,

BMC® France avance.

À pas sincères. À petit pas. À pas comptés.

Depuis la création de l'association de l'Association de Professionel.les de BMC<sup>®</sup> en France devenue BMC<sup>®</sup> France... quelque chose émerge... quelque chose s'essouffle... quelque chose émerge... quelque chose s'essouffle... le phénomène de respiration entre l'élan et le repos est celui du vivant.

Aujourd'hui l'association à besoin de renfort.

Elle compte 7 personnes actives sur les 9 personnes que compte le CA.

Tous.tes engagé.es dans une vie bien remplie, tous.tes bénévoles.

L'organisation administrative, la mise à jour des évènements sur le site, les inscriptions sur l'annuaire, la lettre d'information, la mise à jour des support de communication, le rapport à la marque qui met au travail notre rapport au libre, l'inclusion, le lien avec les autres structures...

Tout cela demande du temps, de la clarté, de la persévérance. Et surtout de l'engagement.

Se réunir autour d'une thématique est l'objet de n'importe quelle association. Ce n'est pas un espace de promotion personnelle, c'est une façon de vivre / construire ensemble.

L'association BMC® France doit exister.

Sans elle, plus difficile de cerner ce bijou de pratique dans le cytoplasme de la société civile. Avec elle, plus facile de s'articuler auprès des usagé.e.s, des autres pratiques et de la sphère publique.

Actuellement, 5 à 9 personnes donne de leur temps dans cette direction.

C'est trop peu pour une activité perenne.

Et ce n'est pas le reflet de l'engouement que le BMC® provoque dans l'humanité.

Comment faire ? Que se passe-t-il ?

Si vous avez-des pistes, faites nous signe.

Pour un aperçu des espaces à investir, rdv sur le site onglet association / commission.

Bien à chacun.e,

Marie Foulatier

Pour la coordination.